

## Транскрипция аудиотекста

### Mit Weihnachtspäckchen Freude machen

Weihnachten ist für viele Kinder das schönste Fest des Jahres. Der Duft von Plätzchen liegt in der Luft, überall sind Weihnachtslichter. Und mit jedem Stück Schokolade aus dem Adventskalender kommt die Bescherung näher. Doch viele Kinder auf der Welt leben in Armut. Für sie gibt es keine Bescherung. Um diesen armen Kindern eine Freude zu machen, sammelt zum Beispiel die Stiftung Kinderzukunft jedes Jahr Weihnachtspäckchen. Helfer bringen sie dann zu Kindern in Osteuropa.

Die Aktion gibt es schon seit 26 Jahren. Jeder kann mitmachen und ein Geschenk einpacken. Tausende Menschen, Kindergärten, Schulen und Unternehmen in Deutschland machen das jedes Jahr. Die Stiftung hat einen Tipp fürs Packen: „Was zum Waschen, zum Naschen, zum Fühlen, zum Spielen, zum Wärmen, zum Lernen.“ So können in einem Weihnachtspäckchen Süßigkeiten, Plüschtiere und Spielzeug sein, aber auch ein warmer Pullover oder ein neues Schreibheft. Manche Menschen legen auch ein Foto von sich oder eine selbst gebastelte Weihnachtskarte dazu. Das Päckchen kommt dann zu einer Sammelstelle. Im letzten Jahr waren es 48 000 Geschenke.

Die Stiftung Kinderzukunft hilft das ganze Jahr über mit ihren Kinderdörfern und Bildungsprojekten. Aber die Weihnachtsaktion ist etwas ganz Besonderes: Bei der Bescherung in Kindergärten, Schulen, Waisenhäusern und Armenvierteln in Osteuropa schauen die Helfer dann in glückliche Gesichter. Auch wenn es nur ein kurzer Moment ist – für diesen Augenblick vergessen die Kinder ihre Sorgen und freuen sich riesig über ihre Weihnachtspäckchen.

Пауза 1 минута

Диалог звучит еще один раз